

Das BDP Medienmobil

Das Medienmobil des BDP ist ein quietschgelber Bauwagen. Ausgestattet mit 3 Computerarbeitsplätzen, einer digitalen Video- und Fotoanlage tourt das Medienmobil durch die Lande und bietet Land auf Land ab medienpädagogische Projekte für Kinder und Jugendliche an. Die Themenschwerpunkte sind von Ort zu Ort unterschiedlich und werden flexibel an die Interessen der jeweiligen Zielgruppe und an örtliche Gegebenheiten angepasst.



Ein Projekt des Bund Deutscher PfadfinderInnen in Kooperation mit der Kreisjugendpflege Bad Kreuznach, der Gemeinde Odernheim, der ev. Kirchengemeinde Odernheim und dem TV Odernheim.

Gefördert durch das Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Jugend und Kultur, Rheinland-Pfalz im Rahmen der „Woche der Kinderrechte“

Jugendkultur in Odernheim

Ein Filmprojekt mit dem BDP-Medienmobil

27. September 16:00 Uhr
Infoveranstaltung in der Turnhalle
09.-11. Oktober ab 15:00
Projekttag am Medienmobil



Das Projekt

Das BDP Medienmobil kommt vom **09.-11. Oktober** nach Odernheim. Ausgestattet mit einer digitalen Videoanlage, I-Macs, digitalen Fotokameras und jeder Menge Ideen wollen wir gemeinsam mit euch einen kleinen Film über Odernheim drehen. Ihr habt die Möglichkeit eure Gemeinde mal aus eurer Sicht darzustellen, zu zeigen was euch in Odernheim gefällt und was euch fehlt, wo es Konflikte gibt und was euch so beschäftigt. Natürlich könnt ihr auch viel über digitale Medien lernen. Erfahrt wie man ein kurzes Drehbuch entwickelt, welche Möglichkeiten ein Filmdreh bietet. Übernehmt die Rollen von RegisseurIn, Kamerafrau, Tonmann oder steht als SchauspielerInnen vor der Kamera. Lernt wie man das gedrehte Material zu einem Film schneidet, wie Nachvertonung gemacht wird und entwerft einen eigenen Abspann. Die Aktionen am Medienmobil beginnen um 15:00 Uhr.

Schließlich wollen wir gemeinsam den Film präsentieren und auf einer öffentlichen Vorführung mit der Gemeinde und den Erwachsenen darüber diskutieren was man an der Situation für Jugendliche in Odernheim verbessern kann.

Die Zielgruppe

Das Projekt richtet sich an Jugendliche von **12-18 Jahren**, die Interesse haben, sich auf kreative Art und Weise mit digitalen Medien zu beschäftigen und mit der Kamera ihren Ort unter die Lupe zu nehmen.

Die Woche der Kinderrechte

Das Medienprojekt in Odernheim findet im Rahmen der „Woche der Kinderrechte“ statt. Rund um den Weltkindertag finden in ganz Rheinland-Pfalz Aktionen und Veranstaltungen zum Thema Kinderrechte statt. Der diesjährige Schwerpunkt liegt auf dem Thema „Recht auf Beteiligung am kulturellen und künstlerischen Leben“. Die UN-Kinderrechtskonvention beschreibt die Rechte von Kindern bis 18 Jahren

Die Infoveranstaltung

Bevor wir mit dem Projekt beginnen wollen wir am **27. September** um **19:00** auf einer Infoveranstaltung unser Projekt genauer vorstellen. Hier besteht auch die Möglichkeit schon mal einen ersten Blick auf die Technik zu werfen mit der wir arbeiten werden. Zur Infoveranstaltung sind auch alle Eltern und interessierten Erwachsenen herzlich eingeladen. Für die Umsetzung des Projekts benötigen wir neben den Jugendlichen auch die Unterstützung und das Interesse von Erwachsenen. Daher sind alle interessierten Personen aus der Gemeinde herzlich zum Infoabend eingeladen.

Info:

Bund Deutscher PfadfinderInnen LV Rheinland-Pfalz
Windesheimer Straße 2
55444 Waldlaubersheim
tel.: 06707/960036 mail: landesbuero@bdp-rlp.de

